

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass Herr Asmussen und Herr Hellberg nun offiziell Fachdienstleiter sind.

Beide erläutern anschließend ihren beruflichen Werdegang.

Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet außerdem, dass seitens der Stadt zzt. mit dem JVN Gespräche betr. die Zuständigkeit für den Jugendschutz – insbesondere hinsichtlich der Gefahren beim Umgang mit den Medien sowie zur Alkoholprävention – geführt werden. Es wird geprüft, ob diese Aufgabe bei Herrn Leimbach angesiedelt werden kann; weiterer Bericht im Ausschuss dazu wird erfolgen.